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  Réunion du comité  
14/06/2023 

Gravière du Fort 
19h30 

 

 
Présents : Thomas ANTH, Jean-Louis BARON, Christophe HEIDT, Gaëlle HIRN , Katy LAMBINET, Michel 
LAMBINET, Franck LORRAIN, Laurent MARCOUX, , Nicolas MOREL, Michaël MORIN, Fabrice SCHMITT, 
Claude ZION. 
 
 
Absents excusés : Djemila AYAD GREMAUD, Béatrice GEOFFROY, Ari DADOUN, Philippe FLORY, Claude 
KARGER, Valérie HEIDT, Éric LAEMMEL, Kathy SCHMITT . 
 
 
 
 

Ordre du jour 
• Mise au vote CR réunion du 18/01/2023 
• AG Codep 4/11/2023 
• Point Faites de la plongée 
• Point Gravière en rose 
• Médailles 
• Point formation dirigeant 
• Année de l’eau à Vendenheim 
• Stand parapluie 
• Village sport nature 
• Nettoyage de l’Ill 
• Organisation PSE1 par le CDOS 
• Nouveaux statuts 
• Point divers 

 
 

 
Validation du PV du comité du 18 janvier 2023 
Le PV du comité a été transmis pour validation 
N’appelant pas à observation 
 
Le PV est validé 

 
I. AG Codep 4/11/2023 

Convocation 20 septembre 
 Comité élargie 4 octobre 
 

Il faudra avoir finaliser les statuts afin de mettre en place la parité  
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II. Point faites de la plongée 

16 et 17 septembre 
Clubs ayant répondu : Palm, CPS, SUP, ARDEP, CPI, SCS, ANC, Diodon 
 
Michel doit finaliser l’affiche 
Tartes flambées : on cherche (boite à Krautergersheim) ou Christophe qui nous propose son aide gra-
tuite. 
Philippe a réservé les tentes mais 2 sont hors service. 
Il faudra racheter un autre chapiteau. 
 
Invités : 
Ellie BOISSIN, Michel NOX et son caméraman 
Théo Mavrostomos (l’homme le plus profond du monde avec 701 m) 
Finway 
 
On proposera une analyse d’air aux clubs présents. 
 
Samedi ouvert aux licenciés mais pas de plongée. 
 
III. Point Gravière en Rose 

30 septembre 
 Holtzheim prend en charge la collation et ils mettent à disposition des barrières Vauban. 

 
 

IV. Médailles 
 
Peu de club ont répondu au questionnaire permettant le recensement des médaillés au sein 
des clubs. 
Thomas renverra un message aux Présidents. 

 
 

V. Point formation dirigeants 
Beaucoup de participants, les sujets traités ont été bien développés. 

 
 

VI. Année de l’eau Vendenheim 
 
Le CODEP a été sollicité. 
André et Thomas ont répondu aux questions qui faisaient suite à une projection du 
film »gardienne de la planète » 
2 juillet canal Rhône au Rhin , sollicitation pour tenir un stand, il faudra des volontaires. 
En septembre Serge présentera un film suivi d’un débat 
 
 
VII. Stand parapluie 
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3 devis 
Mur d’images recto-verso : 2.22x 3.07  
Mur en 5 parties  
Des demis cylindres qui est le plus modulable  
Ça serait bien de l’avoir pour le 2 juillet. 

 
 

VIII. Village sport nature 
3 septembre à Brumath, les repas sont pris en charge par le CDOS. 
 

 
IX. Nettoyage de l’Ill 
C’est le18 novembre quai des bateliers 
18 nov c’est l’AG Est 
Quai des bateliers : c’est trop dangereux 

 
Nous n’avons pas été consultés 
 
Nous proposons le 25 novembre à Rive Etoile. 

 
X.  Organisation PSE1 par le CDOS 
A la maison des sports organisé par le CDOS et le CODEP 

300 euros sur 3 week-ends 

 
XI. Nouveaux statuts 
Bernard les relis et on les mettra au vote lors de l’AG. 

 

XII. Points divers 
 

Laurent : problème financier pour les cartes initiateurs, TSI ou antéor. 

Les CTD encaissent une somme et les cartes sont éditées par la CTR ce qui lui coûte 
environ 1500 € 

La  CTR va demander aux CODEP de payer les cartes. Laurent se plaint que le CODEP 
67 paye tardivement. Claude, le trésorier, certifie n’avoir jamais reçu le mail de la CTR 
mais quand il reçoit des factures il paye immédiatement. 

 

La réunion se termine à 21h 00 


